

40周年のごあいさつ

同窓会会長 庄司由之

県立牛久高等学校創立40周年、おめでとうございます。同窓会を代表して心よりお祝い申し上げます。母校の牛久高等学校が40周年を迎え、ここに盛大な記念式典が挙行されますことは、私たち卒業生にとりましても大きな誇りであり、喜びとするところであります。

私は牛久高等学校最初の卒業生でございますが、創立以来40年の歳月を振り返りますとプレハブ校舎からスタートし、目覚ましい発展を遂げる母校の姿を目の当たりにし、在校当時のことを思い出し感慨深いものがあります。隣接小学校の体育館を借りての入学式、建設工事の中での授業、校庭とは言えない赤土の荒地。環境は良くありませんでしたが、毎日が充実していた高校生活を送らせて頂いたと自負しております。卒業後も同窓会を温かく見守って頂き、総会開催の際は多くの先生方にご指導ならびに最大限のご協力を賜り、本当にありがとうございました。

昭和、平成、令和と40年の歴史を重ね、着実な歩み続ける母校には目を見張るものがあり、後輩たちの活躍にも喜びを感じずにはられません。これもひとえに、先生方やPTAの皆様、そして地域の皆様の温かいご支援の賜物と心より感謝申し上げます。

40周年を契機とし、牛久高等学校の益々のご発展を願うとともに、私たち同窓会もより一層のご支援をお約束いたしまして、卒業生代表としてのご挨拶とさせていただきます。